

III.—Importance de l'éducation chrétienne.

IV.—Recrutement des vocations religieuses.

V.—Il est aussi bon de rester dans le monde que d'entrer en religion.

VI.—Il est sage de ne pas embrasser trop jeune la vie religieuse.

VII.—Rien ne presse, on pourra toujours entrer plus tard.

VIII.—Après tout la vocation religieuse n'est que de conseil, et il n'y a pas d'obligation d'y correspondre.

IX.—La famille.

X.—Le Prêtre.

XI.—Le Maître.

XII.—Tout chrétien.

Tous ces sujets sont traités de main de maître et accusent de grandes connaissances et beaucoup d'érudition de la part de l'auteur.

L'Album Musical, recueil de musique et de littérature musicale, paraissent tous les mois A. Filiatrault & Cie, éditeurs-propriétaires, 8, rue Ste Thérèse, Montréal. Abonnement \$3 par année.

Les amateurs de bonne musique et tous ceux qui sont doués du sentiment artistique sont en droit de se réjouir du succès de l'*Album Musical*. C'est le meilleur recueil de musique et de littérature musicale qu'on puisse désirer dans ce pays.

L'accueil favorable qu'a fait le public à cette feuille unique en son genre, lui a permis d'effectuer d'importantes améliorations dont bénéficieront les abonnés. La musique que contient chaque numéro, au lieu d'être composée par le procédé ordinaire de la typographie, est maintenant gravée sur le zinc, ce qui lui donne une plus belle apparence et une régularité admirable. A une grande élégance, ce journal joint l'attrait de magnifiques morceaux de musique et d'une rédaction sachant joindre l'utile à l'agréable.

Ce journal, en développant le goût du bel art, est destiné à rendre de précieux services à la société canadienne. Chaque numéro renferme 16 pages de musique et 8 pages de texte.

Nous engageons ceux de nos lecteurs qui s'occupe de musique à s'abonner à cette importante publication, qui renferme des morceaux d'orgue et de piano, des romances, chansons et chansonnettes des

meilleurs compositeurs, ainsi que des chants d'église pour chœurs et solistes.

L'Annuaire de Marie, ouvrage approuvé à Rome, et dédié au Souverain Pontife Grégoire XVI, d'heureuse mémoire, par l'auteur, M. l'abbé Menghi d'Arville, protonotaire-apostolique. Réimprimé à Québec, avec l'approbation de Mgr l'Archevêque Taschereau. Prix \$1.00, exemplaire relié.

Ce bel ouvrage, de plus de 600 pages, que nous avons annoncé aux lecteurs de l'*Album des Familles*, le mois dernier, comme devant paraître, vient de nous être adressé.

Cet ouvrage est destiné aux âmes pieuses et pour l'édification de celles qui veulent sincèrement le devenir.

Ce livre est divisé en soixante-douze chapitres, consacrés à honorer les années de la vie mortelle de la Sainte Vierge, et chaque exercice est composé d'un texte de l'Écriture Sainte, d'une instruction, d'un trait historique, d'une pratique en l'honneur de Marie, et d'une prière tirée des écrits des Pères de l'Église.

La publication de ce livre a pour but, outre de célébrer les grandeurs de Marie, d'exciter le zèle dans les âmes pour l'accomplissement d'un projet destiné à proclamer la puissance du Sacré Cœur de Jésus, et de pouvoir étendre son culte et y élever un monument destiné à perpétuer la dévotion au Sacré Cœur parmi les fidèles de tous les états et de toutes les conditions.

En achetant ce livre, on contribuera donc à fournir les moyens nécessaires pour la réalisation de la féconde pensée ci-dessus mentionnée. S'adresser aux éditeurs MM. Drouin et Frères, libraires, rue St Joseph, St-Roch de Québec.

—ooo—

PENSÉES.

Il y avait autrefois moins de plaisir et plus de bonheur.

Mgr de SÉGUR.

Voulez-vous qu'on pense et qu'on dise du bien de vous ? Ne dites jamais du mal de personne.

Mad. de LAMBERT.

Archéologie

LES RUINES

DE LA MAISON DE

CHRISTOPHE COLOMB,

A CALVI,

Dans l'île de Corse.

Le dernier numéro de l'*Album des Familles* publiait une information importante du comte Nasalli, de Pise, touchant les armoiries du célèbre navigateur génois, Christophe Colomb, et voilà maintenant que la lumière vient se faire sur le berceau de cet illustre marin.

Après la publication de l'ouvrage de M. le curé-doyen Cassanova : *La Vérité sur l'origine et la patrie de Christophe Colomb*, et la longue polémique qu'il a soutenue contre les Génois, le dernier mot était resté à la Corse ; mais voilà qu'on vient de découvrir des manuscrits qui ne laissent plus aucune prise au doute, et comme si le témoignage certain de l'histoire ne suffisait pas, on a découvert, à Calvi, les ruines de la maison du héros des mers. Vers le milieu de la rue Colombo, on voit le premier étage d'une maison qui devait en avoir quatre, comme d'autres maisons qui la suivaient au nord et au sud et qui sont encore debout.

Sur une pierre qui surmonte une porte murée on a découvert les armoiries de Christophe Colomb.

Après avoir poli la pierre, qui était recouverte de chaux, on a trouvé les sculptures suivantes : au milieu, un beau cadre dans lequel est sculptée la boussole de Flavio Gioia ; à droite, il y a une tour, une sphère et l'étoile polaire ; à gauche, il y a une autre tour surmontée d'une colombe, une croix et une deuxième sphère.

Mgr Cocchia a découvert tout